

## TOPICS

### まぐろ、マグロ、鮪づくし 津久見まぐろ市



7月2日、うみえーる前特設会場にて、7月から始まった「津久見ひゅうが丼キャンペーン」のキックオフイベントとして「津久見まぐろ市」が開催されました。このイベントの模様は、テレビで生中継され「津久見ひゅうが丼キャンペーン」は良いスタートが切れたと思います。

### めざせ！優勝 津久見少年野球部



7月に行われた「全国スポーツ少年団学童軟式野球交流大分県大会」で津久見少年野球部は見事に優勝を果たし、8月12日から鹿児島市で開催される九州大会に出場します。昨年は九州大会でも優勝に輝いたチームなので、今年も「野球のまち津久見」の名を轟かせてくれるでしょう。

### 実力充分のチーム 津久見サッカースポーツ少年団



6月に行われた大分県大会で津久見サッカースポーツ少年団は準優勝を果たし、8月5日から宮崎市で開催される九州大会に出場します。キャプテンの三重野選手より「一人一人全力を尽くし悔いのない戦いをし、優勝を目指します」と決意表明をいただきました。



### 保戸島 夏祭り



7月2、3日の2日間、加茂神社の夏季大祭である「保戸島夏祭り」が行われました。



夏祭りでは神事だけではなく、子どもたちの参加する魚のつかみ取り大会や水上ゴザザ走りなどのイベントも行われ、島はたいへん盛り上がっていました。